



東山通信 7月号 2

京都市立東山総合支援学校
令和5年7月21日
校長 井尻 滋明

7月に入って日差しも強くなり、気温もグングンと高くなってきており、蝉の鳴き声も聞こえてくるようになりました。学校におきましては、暑さ対策を図りながら日々の学習に取り組んでおります。

さて、7月24日（月）から夏季休業が始まります。夏季休業中も規則正しい生活を送り、健康に留意しながら、毎日を元気に過ごせるようお声かけの程よろしく願いします。8月24日（木）の授業再開日にみなさんの元気な姿を見ることができることを楽しみにしています。

非行防止教室

東山警察署生活安全課のスクールサポーターの方を講師に招いて6月29日〈1年生・2年生〉・7月6日〈3年生〉に非行防止教室を実施しました。暴力行為やいじめ、SNS等における問題に対しての課題解決に向けて学習しました。暴力行為やいじめは絶対に許されないことやSNSの怖さなどを丁寧に伝えていただき、生徒たちは真剣な眼差しで聞いていました。



1年生 インターンシップ実習

インターンシップ実習は、1年生にとって初めての実習となります。グループにて事業所で働く体験を行います。この実習を通して、「仕事とは何か」「仕事に取り組む姿勢」「仕事で身につけておくべき必要なマナー」などを学びます。

インターンシップ実習で学んだことが、この後に取り組む産業現場等実習につながっていきます。仲間や指導者とともに実習する中で、様々なことを学び、それぞれの目標が達成できるよう、取り組んでほしいと思います。



子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!
京都はぐくみ憲章

「雑がみ」はリサイクルできます。
古紙回収等へお出しください。
ごみの減量に取り組んで、京都の
美しいまちを守りましょう。



こごみちゃん